

第 38 回青森県薬剤師会学術大会

企業展示募集について

謹啓

盛夏の候、貴社に於かれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は私ども青森県薬剤師会に対し格別のご支援、ご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、令和元年 11 月 3 日（日）青森市 ホテル青森におきまして、第 38 回青森県薬剤師会学術大会を開催させていただくことになりました。

この学術大会は毎年開催されており、その目的は、薬剤師が日常業務を通じて得た新しい知見や業務改善に関する成果などを発表・討議することにより、相互の学術・技術の向上を目指し薬物治療の向上及び高度医療に貢献し、良質な医療の確保につとめ、ひいては社会における公衆衛生の増進に寄与することとされています。近年は青森大学薬学部の学生も多数参加するようになり、将来の薬剤師の研鑽の機会にもなっております。

今回の学術大会は、メインテーマを『保健・医療・介護・福祉連携と薬剤師』～人間として尊重されるケアの在り方を考える～といたしました。

つきましては、誠に恐縮ではございますが、本学術大会での企業展示ブース出展募集を別紙のとおり行いたいと存じますので、本学術大会の趣旨と意義にご賛同いただき、ご協力を賜りたく何卒よろしくお願い申し上げます。

なお、選考にあたりましては、展示品または展示内容を確認いたしまして当会にて出展会社を選考させていただきますことをご了解頂きたいと思っております。

末筆でございますが、貴社の今後益々のご繁栄をお祈り申し上げます。

謹白

令和元年 8 月吉日

一般社団法人青森県薬剤師会
会長 木村 隆次